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Aos dez dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, de forma
presencial, na sala 308, Bloco A, realizou-se a segunda reunião extraordinária do Colegiado de
Física – Licenciatura, sob a presidência do Professor Eduardo de Almeida e secretariada por
mim, Dyidra Nayane Guimarães. Fizeram-se presentes à sessão os membros do

 Colegiado: os professores Clóvis Caetano, Carlos Alberto Cecatto, Viviane Scheibel de
Almeida e Eduardo de Almeida, os representantes discentes Reidiner Roberto Reina e Victor

 Gudoski. Não compareceu por motivos justificados: a professora Aline Portella Biscaino. 
 Não compareceu e não justificou ausência: Everton Artuso e Flávio Riuzo So. O

 coordenador adjunto saudou a todos e passou a ORDEM DO DIA:  1.1 Planos de Trabalho
de TCC: o professor Eduardo projeta os Planos de TCC, e a professora Viviane faz uma breve
explicação da tramitação. A seguir, o professor Eduardo projeta os documentos, apresentando
os trabalhos: discente Bruna Raquel Dlugokenski, título provisório: A utilização de vídeos
curtos como estratégia didática para o ensino de Física; discente Jovieli Carini Michalski, título
provisório: Unidade de Ensino potencialmente significativa sobre composição solar,
possibilidade para o Ensino de Física; discente Reidiner Roberto Reina, título provisório: Fusão
termonuclear e controle do plasma: uma abordagem teórica em Tokamaks para a produção de
energia; discente Alexandro Tonetto, título provisório: Sistema automático para a coleta e
transmissão de dados de uma mini placa fotovoltaica e discente Rodrigo Wuesley Fraporti
Suzuki, título provisório: Estudo do comportamento e estrutura física do solo na microrregião
de Capanema: Levantamento de dados sobre o tipo de solo. Finalizada a leitura dos resumos
e do cronograma de ações dos planos, passa-se à apreciação pelo Colegiado, que, após
considerações, considera os planos aprovados. 1.2 Considerações sobre o PDI: o professor
Caetano fala sobre a preocupação com o futuro do curso e da possibilidade de ser afetado
com o PDI. Propõe que o Colegiado elabore documento manifestando seu ponto de vista. O
professor também cita que os resultados das audiências realizadas no Campus serão
repassados para as comissões do Conselho de Campus, para elaboração de metas a serem
repassadas aos GTs. Considerando que ainda há dúvidas quanto ao funcionamento do Plano
de Desenvolvimento, o grupo sugere convidar a direção para esclarecimentos. Não havendo
mais nada a tratar, o coordenador adjunto Eduardo de Almeida encerrou a reunião e eu, Dyidra
Nayane Guimarães, secretária, lavrei a presente Ata que, depois de apresentada aos membros
do Colegiado e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente.
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